



GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024



Yoann Bonato logra su segunda victoria en el Rally Islas Canarias

El piloto francés repite su resultado de la pasada edición en la cita insular y certifica el tercer triunfo de su trayectoria en el FIA European Rally Championship (ERC). Junto a Benjamin Boulloud, completa un fin de semana libre de errores en las carreteras grancanarias. Mathieu Franceschi y Andy Malfoy, segundos, ascienden al primer puesto en el certamen continental.

Sábado, 4 de mayo de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

Yoann Bonato vuelve a conquistar el Rally Islas Canarias. El piloto francés, acompañado por Benjamin Boulloud, suma su segundo triunfo consecutivo en la prueba grancanaria tras imponer su Citroën C3 Rally2 en un fin de semana cargado de emociones. Al contrario que en su victoria del año pasado, el galo estuvo obligado a aplicarse al máximo hasta la última especial. Sus perseguidores les exigieron en todo momento su mejor versión.

Mathieu Franceschi y Andy Malfoy sorprendieron a sus rivales en el certamen continental con una segunda posición en una superficie sobre la que no acumulan excesiva experiencia. A los mandos de un Skoda Fabia RS Rally2, concluyeron la cita insular con un botín de puntos que les sitúa, por primera vez, como líderes del FIA European Rally Championship (ERC), un campeonato para el que ya se han confirmado como candidatos al título.

Los vigentes campeones de Europa, Hayden Paddon y John Kennard, descendieron en la sección de la tarde de la tercera a la sexta plaza. Sin encontrar la configuración adecuada para su Hyundai i20 N Rally2, los neozelandeses no consiguieron igualar el altísimo ritmo de los equipos españoles, encabezados por Alejandro Cachón y Borja Rozada. Los del Toyota GR Yaris Rally2 terminaron su remontada en un meritorio tercer puesto.

Diego Ruiloba y Ángel Luis Vela acabaron cuartos con su Citroën C3 Rally2, mientras que José Antonio Suárez y Alberto Iglesias cerraron el top cinco con un Skoda Fabia RS Rally2. Tanto unos asturianos como otros lucharon hasta cruzar por la pancarta de meta del 'Power Stage' por un tercer peldaño del podio que se les acabaría resistiendo. El scratch en esa cronometrada de bonificación fue, precisamente, para Cachón y Rozada.

Detrás de Paddon y Kennard se situaron los irlandeses Jon Armstrong y Eoin Treacy. En su debut en asfalto con el Ford Fiesta Rally2 con el que están compitiendo esta temporada, se erigieron en uno de los binomios sorpresa al aplicar una velocidad constante en los





GRAN CANARIA

2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU



MINISTERIO DE INDUSTRIA Y TURISMO



exigentes tramos de la isla de Gran Canaria. Mads Ostberg-Patrik Barth (Citroën C3 Rally2), Yeray Lemes-Rogelio Peñate (Citroën C3 Rally2) y Simon Wagner-Gerald Winter (Skoda Fabia RS Rally2) ocuparon los tres siguientes lugares de la tabla.

En el apartado ERC3, Igor Widlak y Daniel Dymurski impusieron su experiencia a bordo del Ford Fiesta Rally3. En ERC4 y ERC Junior, Mille Johansson y Johan Gronwall se llevaron los honores con un Opel Corsa Rally4. Los suecos comandaron un doble triplete para la firma alemana.

El Supercampeonato de España de Rallies (S-CER) asistió al duelo más emocionante en sus seis años de existencia. Los binomios compuestos por Cachón-Rozada, Ruiloba-Vela y Suárez-Iglesias partieron al TC Plus separados por apenas cuatro décimas de segundo. Los de Toyota, que el viernes habían perdido un tiempo importante a causa de un pinchazo, se hicieron con un agónico triunfo. Los abanderados de Citroën se llevaron el segundo puesto, mientras que la dupla de Skoda tuvo que contentarse con el tercero.

En el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA), Yeray Lemes y Rogelio Peñate prorrogaron su racha triunfal con el Citroën C3 Rally2. El lanzaroteño y el grancanario siguen contando sus participaciones por victorias en la presente campaña. Enrique Cruz y Yeray Mujica firmaron un segundo puesto con el que se reponen de su abandono en Tenerife. Los del Ford Fiesta Rally2 precedieron a Alexey Lukyanuk y Yuly Kulikov. Los de Hyundai Canarias Motorsport arrastraron dos sanciones que condicionaron sus opciones.

Dentro de la Rally&You BP Ultimate Plus Car Cup, los hermanos Nelson y Ayoze Climent subieron al cajón más alto del podio con su Peugeot 208 Rally4. Alejandro Martín y Gabriel Espino, también con el vehículo de la marca del león, finalizaron segundos. Javier Cañada y Aday Ortiz, terceros, mantienen el liderato en la clasificación del con el Opel Corsa Rally4.

El Rally Islas Canarias ha estado organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom, ServiTecní y Estación Bp El Taro.

